

Commémoration au Burundi de la disparition d'Agnès Dury

@rib News, 07/07/2013 Paris, 5 juillet 2013 COMMUNIQUE DE PRESSE ASSASSINAT D'AGNES

DURY: COMMEMORATION ET RECUEILLEMENT AU BURUNDI
Verine Dury, François Danel, Directeur Général d'Action contre la Faim et Maître Benoit Chabert sont actuellement en déplacement au Burundi pour assister aux cérémonies commémorant la disparition tragique d'Agnès Dury et réaffirmer leur détermination à ce que les circonstances de ce meurtre soit enfin élucidées et que justice soit faite.

Accueillis sur place par Monsieur l'ambassadeur de France au Burundi, S.E. Jean Lamy, et par Maître Raphaël Gahungu qui suit l'affaire sur place, la sœur d'Agnès et les représentants des parties civiles vont assister à des cérémonies honorant la mémoire de la jeune femme et participer à une nouvelle audience à la Cour d'Appel de Gitega. L'anniversaire du souvenir Plus de cinq ans après le meurtre, une stèle à la mémoire d'Agnès sera inaugurée dans la ville de Ruyigi où elle menait des programmes dits de « nutrition VIH » et où elle a reçu une balle mortelle dans la nuit du 31 décembre 2007. De plus, une plaque commémorative sera fixée dans la « Maison des volontaires » de la capitale burundaise, Bujumbura. Une volonté de justice sans faille Au-delà de ces moments de recueillement et de mémoire, c'est également pour les parties civiles l'occasion de rencontrer les autorités locales et de leur rappeler leur volonté sans faille que l'enquête soit menée à son terme et que justice soit rendue. Les parties civiles regrettent que les autorités françaises et burundaises soient aussi peu engagées dans cette dramatique affaire et espèrent qu'une plus grande coordination entre les services et les deux pays fasse avancer l'enquête.